

光 明 1 月

発行：浜松市光明ふれあいセンター：光明ふれあいセンター活動推進委員会

年頭のご挨拶

光明ふれあいセンター活動推進委員会

委員長 笹竹 和行

新年あけましておめでとうございます。
光明ふれあいセンター活動の推進に対しましては、格別なご支援・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年、元旦に発生した能登半島地震、私もその惨事を目の当たりにして、愕然としました。

静岡県においても、非常に高い確率で発生が予想されている南海トラフ巨大地震が心配される場所です。また、自然環境の変化による大雨など、これからも光明ふれあいセンターを拠点とした、自治会の皆様の自主防災組織が重要です。

そのような中、コロナ禍から復活して「光明ふれあいセンター活動団体発表会」など様々な行事を開催することができました。

光明ふれあいセンターは、地域の皆様に生涯学習の一環としてサークル活動の場を提供し、地域活性化の拠点となる施設です。

今後も、光明ふれあいセンターを拠点として、多くの方々がこの施設で生涯学習に挑戦していただき、元気で明るく活力のある光明地区になるように取り組んでいきたいと思います。

結びに、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



♪光明ふれあいセンター活動団体発表会開催のお知らせ♪

光明ふれあいセンター活動団体発表会を2月16日(日)に開催します。

日ごろ、光明ふれあいセンターで活動している各団体のステージ発表及び作品展示を行います。

是非、ご近所お誘い合わせてお越しください。

日にち	時間	場所	区分	発表団体
令和7年2月16日(日)	10時から15時	講座室	作品展示発表	花フレンド、手芸教室
	10時から12時	ホール	ステージ発表	歌集懐、光明すみれ会、ちどり、水踊会、藤洋会

★駐車場には限りがありますので、できるだけ徒歩、乗り合わせでのご来場をお願いします。
★上履きは各自、ご持参ください。(センター内土足禁止)

問合せ先 ・光明ふれあいセンター ☎053-926-1933

子ども講座

カップケーキクリスマスデコレーション教室を開催しました!!



12月14日、光明小学校の4年生以上の児童を対象に、パティシエの鈴木英美先生を招き、クリスマスカップケーキデコレーション教室を行いました。講師が準備してくれたカップケーキに、生クリームを泡立て、イチゴやチョコレートなどを飾りつけ、子どもたちの自由な発想で、世界にひとつだけのケーキができました。みんな楽しそうに作っていました。



★生活発表会を行いました★

幼稚園だより

先日、幼稚園で学年別の生活発表会を行いました。初めて発表会を経験する年少さんは、おうちの人の前でうれしそうにする子、恥ずかしそうにする子がいて、その姿がともかわいらしかったです。年中さんは、お話の世界の中でセリフを言ったり踊ったりして、友達と一緒に表現することをたくさん楽しみました。楽器遊びにも取り組み、リズムに合わせて楽器を鳴らす楽しさを味わいました。年長さんは、友達と一緒に考えたり相談したりして、劇や手話、合奏などに取り組みました。劇で使う衣装や小道具、大道具も自分たちで考えて作るなど、クラスの仲間と同じ目標に向かって取り組んでいく姿や、一人一人が自信をもって表現をする姿に、3年間の成長を感じました。



「利用者様よりクリスマスツリーと生け花を飾って頂きました。」

ぼやき川柳同好会

減ってゆく 親友偲んで 一人酒
 歳重ね 返すことばも 丸くなり
 食べすぎを 教えてくれる 舌と胃が
 また当選 国民注目 兵庫県
 光さす 能登の歩みも 一歩づつ
 遊子
 道草
 トシ
 手